
 

Facile A Lire et à Comprendre 

 

Pourquoi aller en Pays de Fontainebleau ? 
Le Pays de Fontainebleau regroupe 26 communes.  

Le château de Fontainebleau et sa forêt sont connus dans le monde entier. 

 

Autour de Fontainebleau la nature est très belle. 

 

• La Forêt de Fontainebleau est protégée.   

Dans la forêt, il y a beaucoup d’animaux et de plantes.  

Je peux me promener à pied, à vélo ou à cheval : 

• dans la forêt 

 

 



• au bord de la Seine 

 

• sur des chemins 

 

 

Je peux aussi faire de l’escalade sur les rochers dans la forêt.  

 

      

 

 

 

 



Je visite la forêt : 

• avec un traîneau à chiens 

 

 

 

• en montgolfière. 

Une montgolfière est un gros ballon qui vole avec de l’air chaud. 

Je peux monter dans le panier sous le ballon.  

 

 

 

 

 

 

 

 



• Le château des rois 

Le château de Fontainebleau est très grand et très vieux.  

34 rois et 2 empereurs français ont habité le château. 

Tous les appartements sont meublés. 

 

    

      

 

 

 

 

 

 

 

 



• La ville de Fontainebleau 

Autour du château il y a : 

• des petites rues et des places 

 

• une église  

 

• un magnifique théâtre.  

 



Je me promène dans les jolies petites rues. 

Je fais des achats dans les boutiques. 

Je déjeune au restaurant en terrasse. 

 

 

   

• Les peintres paysagistes 

Les peintres paysagistes sont : Millet, Corot, Rousseau… 

Autour de Fontainebleau il y a des villages. 

Ces villages sont Barbizon, Samois-sur-Seine, Bourron-Marlotte. 

Des peintres venaient dans ces villages. 

Ces peintres peignaient dehors. 

Ils peignaient la forêt, les rochers, les animaux. 

C’étaient les premiers peintres paysagistes.  

Dans ces villages, beaucoup de gens viennent en week-end.  

Je peux me promener dans ces beaux villages.  

       

 



     

            

 

Je peux aussi visiter la maison au bord de l'eau de l'écrivain Stéphane Mallarmé. 

L’écrivain était ami avec les peintres.  

 

 

 

 



• La passion du cheval 

Je peux voir des chevaux dans 3 endroits :  

 

• au Grand Parquet pendant les compétitions internationales toute 

l’année 

 

 

 

 

• à L’hippodrome de la Solle pendant les courses de chevaux 

 

 



• en me promenant dans la forêt  

 

 

 

• Les festivals 

Un festival c’est une présentation de films, de concerts,                                         

de peintures ou tableaux… 

Un festival dure plusieurs jours.  

Il y a 3 festivals tous les ans :  

• le festival international de musique de Jazz est en juin. 

Il se passe dans le parc du château de Fontainebleau, pas loin du canal.  

 

       

 

 

 



• le festival Fblo 

C’est un festival pour voir des chanteurs et musiciens connus en concerts.  

 

 

• le festival de l’Histoire de l’Art est en juin. 

Il réunit des historiens de la peinture, du cinéma, des livres, de la musique. 

Les historiens sont des personnes qui étudient l’histoire. 

Il y a aussi des artistes du cinéma, de la peinture, des écrivains                     

et des musiciens.  

 

      
 

C’est gratuit.  

Il y a des animations dans le château et les jardins du château de 

Fontainebleau.  

 

 



• Où loger ? 

Je peux loger en ville ou à la campagne 

dans : 

• des hôtels 

• des chambres d’hôtes 

• des gîtes  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Où déjeuner ?  

Il y a des restaurants très élégants. 

Les tables et la vaisselle sont belles. 

Je peux manger des plats excellents. 

 

      

 

• Pour toutes les activités, je me renseigne et je réserve : 

- par internet www.fontainebleau-tourisme.com  

- par téléphone : 01 60 74 99 99  

 

• Comment aller en Pays de Fontainebleau ? 

 

• En train www.transilien.com  

Je pars de la Gare de Lyon à Paris. 

Je prends la ligne R vers Montargis, Sens, Montereau. 

Je descends à la Gare de Fontainebleau-Avon. 

À la gare il y a des lignes de bus qui m’emmènent  

au château de Fontainebleau ou dans les différents villages. 

 

 

 

http://www.fontainebleau-tourisme.com/
http://www.transilien.com/


• En voiture : 

Je vois toutes les routes et autoroutes sur la carte page suivante.  
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